



Mayoría de chilenos descontentos con candidaturas presidenciales

Description

El 66 por ciento de los chilenos dijo estar inconforme con la oferta actual de candidatos a la presidencia, según revela hoy la primera encuesta del año de la firma Data Influye.

De acuerdo con el sondeo, una amplia mayoría de entrevistados consideró que faltan nombres que representen mejor sus ideas y 45 de cada 100 anunció su decisión de no participar en ninguna elección primaria.

Los comicios presidenciales y parlamentarios tendrán lugar en noviembre y hasta el momento ya están definidos unos 10 candidatos de partidos políticos, mientras hay más de 40 independientes que aspiran al Palacio de La Moneda.

La medición publicada este miércoles por Data Influye ubica en primer lugar a Evelyn Matthei, de la coalición de derecha Chile Vamos, con 22 por ciento; en segundo a Johannes Kaiser, del Partido Libertario, de extrema derecha (15); seguido por Carolina Tohá, del Partido por la Democracia (12).

De los mil 22 consultados a nivel nacional entre el 18 y el 21 de marzo, 15 por ciento no ha definido su apoyo a ninguna carta presidencial.

El mismo sondeo arrojó que la aprobación al presidente Gabriel Boric es de un 33 por ciento y la desaprobación del 58.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025